

Publié le 14 octobre 2020

Christophe Béchu, maire d'Angers : « Nous donnons un signal fort »

Christophe Béchu, maire d'Angers, président d'Angers Loire Métropole, a inauguré le Congrès et le Salon des Epl qui s'est ouvert ce mercredi 14 octobre à Angers. Un colloque en présentiel, « un signal fort » pour montrer qu'une Spl comme Destination Angers est aujourd'hui en mesure d'organiser ce type de manifestation. Le Congrès se poursuit ce mercredi 15 octobre.



« Je tenais d'abord à remercier la Fédération des Epl d'avoir maintenu ce Congrès. Tous les élus réunis ici sont convaincus de la nécessité de protéger les populations des risques liés à la présence du Covid-19 dans nos territoires. Mais nous savons aussi qu'**il n'y a pas que le Covid-19 qui nous menace**, il y a aussi la crise économique et sociale, qui est bien présente et nourrit de plus en plus nos inquiétudes. Ce congrès, c'est la preuve que les Epl ne baissent pas les bras. En redonnant vie à un équipement comme le nôtre, ce centre des congrès Jean Monnier, géré par la Spl Destination Angers, nous donnons un signal fort », a-t-il assuré.

Pour Jean-Marie Sermier, « les Epl sortiront renforcées de cette crise »

Il a invité les élus à miser plus que jamais sur l'économie mixte territoriale pour mener à bien les projets du mandat. « J'ai eu le plaisir de croiser des collègues élus, des administrateurs, des directeurs d'Epl. Pour certains, ils sont en début de mandat. Ils trouveront tout au long de ce congrès de vrais motifs pour engager des projets en s'appuyant sur les Epl qui sont de véritables alliés de la reprise économique ». En réponse, Jean-Marie Sermier, président de la FedEpl, a rappelé à quel point la fédération a souhaité « maintenir ce Congrès, qui est le fruit d'une décision unanime du conseil d'administration. Oui, nous devons continuer à vivre, à travailler parce que les Epl sont dans le sens de l'histoire. Nos Epl étaient là et sont toujours là au cœur de cette crise. Elles sortiront en sortiront plus renforcées encore ».

600 personnes présentes

Plusieurs temps forts ont marqué la première journée de ce Congrès. Près de 600 personnes ont répondu présentes. Le Congrès et le Salon des Epl se poursuivent ce mercredi 15 octobre avec notamment une plénière consacrée aux Epl ultramarines.

Par Benjamin GALLEPE